



Le stade Roumde Adjia de Garoua, devant abriter la Can 2019 au Cameroun est en plein travaux de refection. Pour ce faire, Les travaux d'aménagement des voies d'accès et des aires périphériques autour de ce stade ont débuté dans son quartier d'où l'origine du déguerpissement de plusieurs riverains parmi lesquels Souleymanou Hamidou en fait partir.

En effet, pour l'ancien international camerounais, c'est un geste à apprécier. « L'Etat est en train d'aménager la voie d'accès pour le stade. Et nous savons tous ce que ça représente pour la nation toute entière. Vous savez qu'on ne peut pas faire d'omelette sans casser les œufs. De toute façon, nous saluons ce projet, qui est une action du chef de l'Etat. Nous le soutenons dans sa politique de faire du Cameroun un pays émergent à l'horizon 2035. »

Cependant, non loin de l'ancien portier des lions indomptables, Souleymanou, un membre du collectif des riverains de Roumde Adjia, Moses Noyam exprime son mécontentement: « Bien que nous ayons été informés au préalable d'une opération de cet ordre, on nous avait fait comprendre que cette opération se limiterait à 5 mètres après les poteaux électriques. Et les gens se sont préparés en conséquence en ayant en tête cette limite fixée. Mais à notre grande surprise, les limites n'ont plus été respectées et les engins sont allés en profondeur, jusqu'à 20 mètres à certains endroits. Voilà pourquoi nous nous sommes constitués en collectif pour nous faire entendre. Les prescriptions du départ n'ont pas été respectées ».

Par la suite, il poursuit : « L'organisation de la Can 2019 est très attendue par les Camerounais, et moi en tant qu'ancien footballeur professionnel, je dis mille fois merci au chef de l'Etat. Nous allons le soutenir jusqu'au bout. »
